

Presente Cienfuegos en Universidad 2022

- Última actualización: Miércoles, 09 Febrero 2022 10:02

Escrito por Ramón Barreras Ferrán

Visto: 299



Una delegación formada por unos 70 representantes de la Universidad de Cienfuegos Carlos Rafael Rodríguez participa en el [XIII Congreso Internacional de Educación Superior](#) (Universidad 2022).

La Doctora Orquídea Urquiola, rectora de la institución de estudios superiores, precisó a 5 de *Septiembre* a través de *Facebook*, que todos presentarán ponencias sobre temas diversos relacionados con el quehacer universitario y otros de carácter científico e investigativo.

Uno de los asuntos que será abordado es el relacionado con la vinculación, mutuamente ventajosa, de la Universidad con las empresas y unidades empresariales de base (UEB) de este territorio, a través de la firma de convenios.

El Congreso, que fue inaugurado con una conferencia magistral de Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba (PCC) y Presidente de la República, se desarrollará hasta el próximo viernes 11, en las instalaciones del Palacio de Convenciones y otros recintos de la capital del país.

Los participantes podrán asistir a cinco foros, 25 talleres y siete simposios. El lema central del evento es: Universidad e Innovación, por un desarrollo sostenible e inclusivo.